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Решаем вопросы  
шаг за шагом

В одном из старейших округов 
города состояние внутрикварталь-
ных проездов и тротуаров вызыва-
ет постоянные нарекания. Поэтому 
средства, которые выделяются 
депутатам на исполнение наказов 
избирателей, во многом распределя-
ются именно на дорожные вопросы. 
И в нынешнем году часть финанси-
рования была направлена на ремонт 
проездов вдоль домов по улице 
Морской, 52, а также 38, 40 и 42.

В следующем году «депутат-
ские» средства также запланировано 
потратить на асфальтирование тро-
туара по переулку Думенко вдоль 
храма Святой Елисаветы. Это давняя 
проблема – в дождь люди вынужде-
ны идти в этом месте либо по грязи, 
либо по проезжей части. Будет про-
веден и ремонт внутриквартального 
проезда вдоль домов по переулку 
Лермонтова, 6, 8, 10, приведены 
в порядок прилегающая территория 
в районе дома по улице Ленина, 20, 
проходы к подъездам и отмостка 
дома по улице Ленина, 43.

Кроме того, в наступающем году 
намечены планы по валке и обрез-
ке старых деревьев в округе. Будут 
установлены лавочки у дома по ули-
це Ленина, 50 и новое ограждение 
палисадника во дворе дома по улице 
Ленина, 22. Есть и еще один вопрос, 
решением которого занялись Евге-
ний Антонов совместно с депутатами 
соседних округов – установить осве-
щение возле памятника Детям вой ны 
на площади Победы в будущем году. 
Также Евгений Антонов помог отре-
ставрировать памятные доски Герою 
России Михаилу Ревенко – на фасаде 
дома, где он жил, и на здании школы 
№ 7, названной его именем.

Для детского сада «Малыш» 
закупят светильники, а для СК «Со-
дружество» – спортивный инвентарь. 
Центральная библиотечная систе-
ма – тоже в сфере заботы депутата 
Евгения Антонова. В нынешнем году 
он вместе с коллегами- депутатами 
округов №№ 3 и 4 приобрел для ЦБС 

Евгений Антонов:

«Служу 
трудовому 
народу!»
К анун новогодних праздников – всегда время  

подводить итоги и строить планы на будущее.  
В округе № 2 в уходящем году было сделано немало 

из намеченной программы благоустройства микрорайона, 
которую жители наметили вместе со своим депутатом 
Евгением Антоновым. Он давно и твердо убежден: 
если есть проблема, то решение обязательно найдется. 
Главное – слушать и слышать людей и, конечно же, 
работать всем вместе.

В округе № 2 смело берутся 
за самые сложные проблемы

сплит- систему, а в сле-
дующем году они плани-
руют подарить цветной 
принтер. Евгений Алек-
сандрович – желанный 
гость и друг Волго-
донского молодежного 
драматического театра. 
В 2025 году часть «де-
путатских» средств будет 
выделена на приобрете-
ние профессионального 
оборудования для ВМДТ. 
А драмтеатр, в свою оче-
редь, всегда рад встретить 
взрослых и юных жителей ми-
крорайона на праздничных програм-
мах, посвященных знаменательным 
датам.

– К сожалению, у  нас 
оставалась еще одна пробле-
ма, – посетовал Евгений Александро-
вич. – Это полноценное освещение 
внутриквартальной дорожки от 
здания МЧС по переулку Лермонто-
ва, 4 до переулка Первомайский. Ею 
пользуются многие жители микро-
района, сокращая путь, а вечером 
там хоть глаз выколи. Еще два 
года назад мы решили устано-
вить здесь пять опор наружного 
освещения. Две из них поставили 
в прошлом году, а в нынешнем 
запланировали еще три. Увы, во-
прос затягивался – департамент 
городского хозяйства не мог найти 
подрядчика, хотя средства были 
выделены. Но буквально на днях ра-
боты выполнены. А в будущем году 
должны решить вопрос наружного 
освещения и на проезде Натальина 
роща.

Помогаем всем миром
Порядок в микрорайоне всегда 

был и остается важнейшим пунктом 
депутатской работы. Настоящим ис-
пытанием для округа, как и для все-
го города, стал февральский циклон 
«Ольга». Улицы оказались завалены 
ветками, которые сломались под тя-
жестью ледяного дождя. Понимая, 
что коммунальщики не справляются 
с проблемами, во дворы вышли жи-

тели. В округе № 2 провели большой 
субботник по уборке улицы Ленина 
от площади Победы до площади 
Гагарина. Вместе с горожанами тру-
дился и депутат.

– Искренне благодарен жи-
телям, которые по первому зову 
решили поучаствовать в этом 
масштабном «дне чистоты», – 
отметил Евгений Антонов. – Был ис-
кренне рад, что на помощь пришли 
жители всех возрастов. Настоя-
щие молодцы учащиеся школ №№ 1 
и 9 Александр Кузьменко, Констан-
тин Сотниченко, Никита Индуцкий. 
Особо хотел бы сказать спасибо 
Егору Михайловичу Кулинцеву, ко-
торый много лет возглавлял го-
родскую спасательную службу: он 
сразу же принял участие в уборке 
улиц. Отдельная благодарность – 
депутату округа № 12 Сергею Оль-
ховскому, который предоставил 
личный инструмент, что позволи-
ло значительно увеличить объем 
и качество выполненных работ. 
Огромный объем веток и порубоч-
ных остатков пришлось вывозить 
с территории двух детских садов 
и школы № 7. И в этом очень помог-
ли родители, а также сотрудники 
пожарной части № 17. Вот так 
постарались справиться с послед-
ствиями стихии всем миром.

Любая проблема и беда 
показывает, что в микро-

районе живут очень добрые 
и отзывчивые люди. Когда враг 

в августе вероломно напал на 
Курскую область, жители «второ-

го» сразу же начали приносить в де-
путатскую приемную гуманитарную 
помощь для курян, которые вынуж-
дены были покинуть родные места. 
Собрали продукты, вещи, предметы 
гигиены, а ИП Александр Кордубан, 
домком МКД по улице Ленина, 45, 
предоставил сто теплых одеял. И это 
далеко не первая партия гумани-
тарной помощи для жителей Курска 
и Донбасса, которая была отправ-
лена благодаря жителям округа № 2 
и его депутату.

Награды – людям труда
Во «втором» стараются помнить 

о важных и знаменательных датах. 
В святой для каждого День Победы 
подарки от Евгения Антонова полу-
чили на дому ветераны и дети вой-
ны. В Волгодонском драмтеатре для 
них состоялся спектакль, посвящен-
ный сороковым огневым. Особен-
ным гостем мероприятия стал герой  
спецоперации Олег Турсунов. Он от-
правился добровольцем на фронт, 
прошел пекло вой ны. Получив тя-
желое минно- взрывное ранение, не 
опустил руки и нашел себя в мирной 
жизни. Это пример того, что для че-
ловека нет ничего невозможного.

В микрорайоне не забыва-
ют о юбилярах: в этом году свое 
100-летие отметила труженик тыла 
Зоя Ивановна Заболотская, с 95-ле-
тием поздравили Валентину Филип-

ЛЮДИ ДЕЛА

День Победы всегда отмечаем вместе

С коллегами обсуждаем
актуальные вопросы

Поздравляем 
всех заслуженных 

юбиляров

Всегда готовы помочь 
нашим библиотекам

повну Донскову и с 85-летием – Ли-
дию Марковну Пазыныч. Как всегда, 
большим событием в округе стал 
день рождения Волгодонска, кото-
рый отметили в молодежном драм-
театре. Были и концерт, и добрые 
слова, и награждения активистов, 
юбиляров, ветеранов предприятий 
города, известных людей округа. 
Все получили подарки от депутата 
и отличное настроение.

А у нас много людей, которыми 
можно гордиться. Владимир Серге-
евич Дротик, легендарный тренер, 
воспитавший немало чемпионов 
и победителей легкоатлетических 
соревнований российского и между-
народного уровней, отметил 32-летие 
своего тренерского стажа. Валерий 
Григорьевич Лукьянов проработал 
в энергетической отрасли Волгодон-
ска 53 года – в его трудовой книжке 
менялось только название предпри-
ятия. Анна Ивановна Гарост 36 лет 
посвятила Цимлянскому району ги-
дросооружений (именно здесь на-
ходятся знаменитые шлюзы №№ 14 
и 15). Николай Дмитриевич Мерку-
рьев 24 года трудился в Водоканале. 
Светлана Николаевна Цикал 29 лет 
проработала в детском саду «Ма-
лыш», в этом же садике много лет 
вкусно кормит ребят повар Тамара 
Константиновна Савченко. У Ольги 
Владимировны и Андрея Михайлови-
ча Бахаревых общий трудовой стаж 
в ТЭЦ-1–54 года.

– Волгодонск – это город, 
построенный в голой степи про-
стыми людьми, которые преодо-
левали огромные трудности. Они 
возводили дома, школы, больницы, 
прокладывали дороги, забыв про 
отдых и сон, – сказал Евгений Ан-
тонов. – Потому что знали, что 
строят будущее для своих детей 
и внуков – мы никогда не должны 
забывать об этом. Вот поче-
му в своей депутатской работе 
я сразу же сделал акцент на чаяния 
простых людей, людей труда, их 
детей и близких, которые живут 
в нашем микрорайоне. Нет «ма-
леньких проблем» – каждая важна 
для конкретного человека. Ямы на 
дороге, сломанный бордюр, ава-
рийное сухое дерево, отсутствие 
освещения – с этим сталкиваются 
горожане каждый день. И если мы 
сумеем решить хотя бы часть 
вопросов, то из этого постепен-
но будет складываться наша до-
стойная жизнь. В канун новогодних 
праздников я желаю всем жителям 
округа оставаться такими же спло-
ченными и неравнодушными. Спаси-
бо за поддержку и помощь, за то, 
что вы рядом со мной. Искренне рад 
служить вам как депутат и отста-
ивать ваши интересы.


